

sábado 23 de noviembre de 2024

La Laguna se ilumina ante más de 11.000 personas para dar la bienvenida a la Navidad

Luis Yeray Gutiérrez, Fran Hernández y la cantante Edurne activaron la palanca de encendido para celebrar el comienzo de las fiestas



[Descargar imagen](#)

Encendido Alumbrado Navideño

La Laguna se ilumina para dar la bienvenida a la Navidad. La ciudad luce ya su extraordinario alumbrado navideño tras un multitudinario acto de encendido, celebrado en la noche de este viernes, en el que se han dado cita más de 11.000 personas, según cálculos de la Policía Local.

En la plaza del Adelantado, frente al emblemático arco de luces de la calle Obispo Rey Redondo, el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, el concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, y la popular cantante Edurne fueron los encargados de activar la palanca de encendido para iluminar el alma de la ciudad y el corazón de los laguneros y laguneras. Más de 60.000 luces LED con 12 kilómetros de guirnaldas

hicieron brillar este rincón de la ciudad.

Luis Yeray Gutiérrez quiso comenzar su intervención en el acto teniendo un recuerdo para la Comunidad Valenciana, por la dana sufrida hace unas semanas, e invitó a los asistentes “a mandarles un abrazo y un aplauso para que sepan que La Laguna está con el pueblo de Valencia”.

“Esta es una noche única, mágica, en una ciudad ahora engalanada con motivos totalmente nuevos y renovados”, declaró el alcalde a los medios de comunicación. “Estamos felices con este respaldo de la ciudadanía y con la presencia de una artista de excepción. Gracias a los laguneros y laguneras volvemos a demostrar que La Laguna se viste de gala en esta época de la Navidad”, aseguró Luis Yeray Gutiérrez, quien ha agradecido el esfuerzo realizado por todo el personal de Servicios Municipales, con su concejal al frente, así como por el equipo de la empresa Efficco, concesionaria del alumbrado público, “para que La Laguna brille como nunca y luzca su mejor imagen durante las fiestas navideñas”.

“La Laguna, ciudad Patrimonio de la Humanidad, se transforma esta Navidad en un auténtico espacio temático de luz y alegría. Aquí, la tradición y la modernidad se abrazan para crear recuerdos inolvidables y momentos entrañables para las familias. Este año, más que nunca, La Laguna brilla para todos”, enfatizó el edil de Servicios Municipales, Fran Hernández.

“Este esfuerzo colectivo no solo embellece la ciudad, sino que impulsa la economía local y fortalece nuestra posición como destino turístico invernal”, señaló Hernández, invitando a recorrer las calles y espacios públicos que este año cuentan con nuevos puntos iluminados y adornos navideños. Para enriquecer este recorrido visual se han instalado photocalls navideños en las plazas Hermano Ramón y La Concepción invitando al público “a captar esta instantánea y guardar un pedacito de esta magia en sus recuerdos”.

Momentos antes de la cuenta atrás para el encendido, Edurne se dirigió al numeroso público congregado en la plaza del Adelantado y la calle Obispo Rey Redondo para agradecer la invitación del Ayuntamiento de La Laguna. “Es todo un lujo y un honor ser la encargada de encender las luces navideñas, de las que me han hablado tan bien”, afirmó.

Tras el encendido, Edurne ofrecía un concierto igualmente multitudinario en el recinto instalado en los aparcamientos del antiguo Mercado, donde la popular cantante repasó buena parte de su repertorio, incluyendo los temas de su octavo álbum de estudio, ‘éXtasis’, publicado este verano.

Más de 3.200 elementos luminosos

La propuesta decorativa de La Laguna combina innovación y respeto por las tradiciones de estas fiestas, con más de 3.200 elementos luminosos de tecnología LED, a los que se suman 300 nuevos elementos diseñados para embellecer tanto el casco histórico como los distintos distritos, con un refuerzo especial en las zonas comerciales abiertas.

Algunos de los principales elementos luminosos de la ciudad comenzarán a instalarse a partir de la próxima semana, para no interferir con la celebración de la Noche en Blanco de este sábado. Entre las novedades más destacadas se encuentra un espectacular túnel luminoso RGB de 20 metros en la plaza de la Catedral. Asimismo, el tradicional arco de luces de la calle Obispo Rey Redondo se ha renovado con cuatro nuevos pórticos decorativos.

El árbol de Navidad de 20 metros de altura en la plaza del Cristo, la cúpula en la plaza de la Milagrosa, las figuras de ángeles, el trineo de Papá Noel, las tres casitas de la ilusión para los más pequeños, y los diferentes árboles navideños de 12 y 15 metros de altura que también adornarán el casco histórico, son algunos de los atractivos que ofrece la ciudad en las noches navideñas.

Las calles Herradores, Dean Palahi, San Juan, y las ya habituales ubicaciones de la avenida de La Trinidad, Manuel de Osuna, Juan de Vera, entre otras, se suman a este entramado lumínico que se extenderá también especialmente en las zonas comerciales de los barrios y pueblos del municipio.